

que al decir de los modernos, tiene una larga trayectoria por recorrer antes de agotar su contenido.

MEJICO ANTE EL MUNDO, por el *General P. Elias Calles*.
Editorial Cervantes.—Barcelona, 1927.

El Jefe del Departamento de Bibliotecas de la Secretaría de Educación de Méjico, señorita Esperanza Velásquez Bringas, ha compilado en esta obra diversos artículos periodísticos, discursos, mensajes y declaraciones del Presidente de la República.

La política actual de Méjico ha planteado en un terreno de soluciones inmediatas los problemas que más hondamente afectan a los países latino-americanos, seguramente porque ese país los sufría más intensamente; y ello explica el interés que ofrece una publicación de esta naturaleza.

La franqueza de las declaraciones y la forma directa de aludir a toda clase de intereses contrastan con la política de rodeos y disimulos que se había hecho proverbial en la corta vida de los países latino-americanos.

Siempre son el nacionalismo—social y económico—y la cuestión religiosa los puntos de mayor expectación.